
本年度も、岡本様が
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□■第１回学校運営協議会を開催■□
臨時休校や感染症拡大防止のため、開催が遅れていた学校運営協議会をようやく実施することが

できました。コロナ禍でも取り組むことができる、本年度の３大プロジェクトについてもご意見を
たくさんいただき、今後、組織や運営面から具体的に計画を進める予定です。地域、保護者の皆様
にも御協力・御支援をいただき取り組みの充実を図って参りたいと思いますので、よろしくお願い
いたします。

〔学校運営協議会の様子〕

〔当日の流れ〕
＊学習参観（廊下より参観）

１．開会の言葉
２．校長挨拶
３．委嘱状の交付
４．会長選出
５．協議事項
（1）本年度学校経営要綱について
（2）本年度の計画について

ＮＥＷ3大プロジェクトについて
（3）南小生活ガイドについて

６．諸連絡
７．閉会の言葉

■学校運営協議会委員■＊敬称略

岡本 金次 会長（学識経験者） 里村 廣志（シニアクラブ会長）

菰田 一義（区長会長） 吉村 博海（前原コミュニティセンター長）

坂本 初子（民生児童委員） 永井 真佐美（糸島高等学校）

小林 真理子（社会教育委員） 波多江 亜希子（笹山幼稚園）

森 繁克（主任児童委員） 井手 純（ＰＴＡ会長）

笹栗 眞希（学校ボランティア代表）

《主なご感想・ご意見》

岡本様が会長に
選出されました。

（委嘱状交付の様子）

【学習参観後の感想交流から】

・１人１台パソコンを用いて学習（社会）している場面を参観しましたが、小学校段階で、あのように活用されて
あってすばらしいですね。

・近頃の子どもたちのＩＣＴ機器の順応力はすばらしい。得意な分野をどんどん伸ばしていってほしい。
・複数の教員で指導したり、個別に支援員がついたりしていて、指導体制が手厚いですね。
・高学年の外国語科の学習にも、とても驚いた（昔の教育とは、随分違いますね・・・）。
・感染症対策で、子どものマスク着用等の徹底がなされていてすばらしい。
・南小校区は児童数が増えており、学年によっては教室も狭く感じるところがありますね。

本年度の
委員さん方です！
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本と出会い、大志を抱いたり心を磨いたりする
取組 ・親子読書週間 ｅｔｃ

体力向上や健康増進を図るため、遊びや
スポーツを通して気持ちよい汗を流す取組
・親子ウオーキング ｅｔｃ
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本年度重点目標

未来を拓く子ども
の育成

学びを「自覚」し、
「生かす」子ども
具体
目標

自分も相手も
気持ちよく

（笑顔で挨拶）
（履き物そろえ）

【本年度の学校経営の説明】

本年度の重点目標である～未来を拓く（学びを「自覚」し「生かす」子どもの育成～に
向かって、チーム南（全職員）で教育活動を進めていきます。

《具体目標》
・学習の「まとめ」が自力で書ける子ども
・終末の類似した問題が解ける子ども
・行事等で学んだことやできるようになったことが表現できる子ども
・学んだ道徳的価値を日常生活で行動に移せる子ども

【Ｒ２南小コミュニティスクール構想提案】 《ＮＥＷ３大プロジェクトについてのご意見等》

内容はとてもよいと思い
ます。今後は、取組をどう
進めていくかの検討が必要。

挨拶ができる地域は、子
どもが育つ。挨拶を中心に
進めていってもよいと思い
ます。学校、家庭、地域が
一体で進めていくことがで
きるような働きかけが必要。

給食時間に放送による読
み聞かせをさせていただい
ています。ボランティアの
私たち自身が、我が子と本
でつながることができてい
ます。
「親子ｄｅ読書」の取組

を進めるためにも、学校図
書室の本を保護者にも貸し
出せるようにできるとよい
と思います。

各取組が家庭－地域に
浸透していくように、取組
を創っていく必要がありま
すね。

本年度は、ＰＴＡ予算で
図書室の本の購入を行う予
定です。
少しでも、読書活動の充

実につながればと考えてい
ます。

貴重なご意見を多数いただきましたので、具体的な計画づくりを今後は進めていきます！
取組の充実のために、御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

【南小生活ガイドについて】

気持ちよく学校生活を送ることができるように、南小のやくそくを示した“生活ガイド”をつくりたいと考えて
います。１１月ぐらいに配付できるように、内容の検討をお願いします。

【諸連絡】

・南小安心安全メールの登録のお願い （→迅速な情報共有のために、委員の皆さんに登録をお願いしました。）

・次回の予定・・・第２回学校運営協議会 １２月１８日（金）１０：３０～１２：００


